



PLAZA DE LAVADERO PUBLICO. Las comerciantes del Campo de la Feria utilizaron la fuente luminosa de la plaza "José Martí" como lavadero público durante las vacaciones de agosto. Los arriates que fueron ornamentados por la alcaldía capitalina fueron casi destruidos.

Estudiante UES Desaparece con Dinero de Trabajadores

Un estudiante miembro de la Izquierdista "Unidad Universitaria" de la Universidad de El Salvador desapareció con cien mil colones del Fondo Universitario de Protección, perteneciente a los trabajadores de ese centro.

Así lo da a conocer el Comité Pro Rescate de la Universidad, reforzando a su vez por la Junta Directiva del Movimiento Estudiantil Solidario con el Comité Pro Rescate.

Dicen las fuentes que un estudiante de apellido Cortez Cea "desapareció de pronto" llevándose la referida suma, remanente de los dos millones de colones que con anterior-

idad habían sido sustraídos del fondo de contribuciones de los trabajadores universitarios.

Señala el Comité Pro Rescate que a petición de los trabajadores de la UES denunció oportunamente la creación del Fondo, basándose en documentos que probaban la ilegalidad de la recaudación. El fiscal de la Universidad lo confirmó así al emitir dictamen desfavorable.

En forma ilegal, dice el Comité, los trabajadores fueron obligados a aportar el uno por ciento de sus salarios, lo cual fue calificado como

—Favor pase a la página 17.

Juez Aclara Excarcelación de Acusado

El Juez 4o. de lo Penal, Dr. Ricardo Zamora, explica que excarceló a un acusado de lesionar a un niño en la colonia Santa Lucía, cumpliendo con las disposiciones legales vigentes que para tal delito establecen el beneficio de la excarcelación.

En nota enviada a este periódico para aclarar conceptos que

—Favor pase a la página 17.

Padre e Hijos Lesionados por Bomba

CHALATENANGO. Un padre y sus tres pequeños hijos resultaron gravemente heridos por el estallido de una bomba que les lanzó un desconocido poco después que salieran de la Iglesia del cantón Las Cruces, en la jurisdicción de La Palma.

Vecinos del lugar dijeron que el domingo por la mañana el señor Alejandro Portillo y sus hijos Hilda, de 14 años, José Baudilio, de 11, y Carlos Emillio, de 8, habían asistido a una

—Favor pase a la página 17.

Mañana Sale Correo de Fiestas en Mejicanos

Con la salida del tradicional "Correo" se iniciarán mañana miércoles las fiestas titulares de la vecina ciudad de Mejicanos, en honor de la Patrona Virgen del Tránsito.

Miembros del Comité de Festejos informan que en el "Correo" sal-

drán varias carrozas artísticamente decoradas con las 17 candidatas a reina de los barrios, colonias, mercados, clubes de servicio, etc.

El Correo, que será encabezado por bandas

—Favor pase a la página 13.

Piden la Excarcelación del Hermano de Obispo

La excarcelación de Salomón Aristides Rosa Chávez, hermano del obispo auxiliar de San Salvador, Gregorio Rosa Chávez, y vinculado inicialmente con actos de terrorismo, ha solicitado un asesor jurídico del Arzobispado al Juzgado 1° de lo Pe-

nal. Se dijo que el Juez está estudiando la petición del Arzobispado, aun cuando los delitos que se imputan a Rosa Chávez —uso de documentos falsos y cohecho— son excarcelación.

—Favor pase a la página 46.

Remiten Hoy al Acusado de Matar Esposa de Periodista

La Policía Nacional de Zacamil deberá remitir hoy a un tribunal de San Salvador al reo José Edgar Rodríguez, acusado del haber matado a tiros a la señora Sonia Parada de Contreras, esposa del periodista Jorge Armando Contreras y del ho-

micidio tentado en un hijo del matrimonio, se informó.

El acusado, de unos 32 años, se encuentra detenido en la Policía Nacional de Zacamil desde el sábado pasado, fecha que ocurrió el doble hecho de sangre. —Favor pase a la página 46.

Nicaragua Retirárá Demanda Contra Honduras en La Haya

El dictador nicaraguense Daniel Ortega se comprometió en la "cumbre" presidencial de Tela, Honduras, a retirar de la Corte Internacional de Justicia una demanda contra Honduras a cambio de que se ejecute la desmovilización de la "Contra" nicaraguense.

El 28 de julio de 1986, Nicaragua demandó a Honduras por permitir la utilización de su territorio por las fuerzas de la Resistencia Nicaraguense (RN) que luchan por derrocar al régimen comunista de Daniel Ortega.

El compromiso condicionado del régimen sandinista obliga al gobierno hondureño de José Azcona Hoyo a solicitar a la Organización de las Naciones Unidas (ONU) el envío de una fuerza internacional de paz que

impida el uso de su territorio por parte de la RN.

Según el acuerdo suscrito por ambos presidentes al final de la quinta cumbre presidencial, Nicaragua solicitará a la Corte Internacional de Justicia una prórroga en la entrega de las memorias previas al fallo final, siempre y cuando Honduras haya solicitado la presencia de las fuerzas de paz de la ONU con el fin de garantizar la desmovilización de la "Contra", acordada por los mandatarios centroamericanos en la misma reunión.

El acuerdo extrajudicial establece que una vez asegurado el plan de desmovilización de la "Contra", Nicaragua desistirá de la demanda interpuesta ante la Corte Internacional de Justicia.

Incendio Destruye Autoservicio en San Vicente

Más de 66 mil colones dejaron en pérdidas un incendio que destruyó la venta de lubricantes "Don Jaime" el sábado al mediodía en la 4a. Calle Oriente de San Vicente.

El incendio se originó, supuestamente por un corto-circuito poco después que los empleados habían cerrado para ir almorzar. Gracias a la intervención de particulares y

—Favor pase a la página 17.



VICTIMA. El comerciante Mario Marroquín Bonilla, de 42 años, fue muerto de un disparo por asaltantes, en Santo Tomás.

Fiestas Agostinas Fueron un Exito Dice el Alcalde

Como un "rotundo éxito" calificó el desarrollo de las fiestas agostinas el alcalde de San Salvador, Armando Calderón Sol, quien felicitó el orden que hubo en el Segundo Gran Carnaval que se efectuó el jueves 3.

La municipalidad,

consciente de los problemas que atraviesan los salvadoreños, hizo todos los esfuerzos para motivar a las comunidades a participar en las distintas actividades que se realizaron, a fin de olvidar un poco la

—Favor pase a la página 17.

Comerciante Asesinado por Asaltantes en Santo Tomás

De un balazo en el corazón fue asesinado el comerciante Rodolfo Marroquín Bonilla al ser asaltado en su negocio en la Calle Masferrer, No. 39, barrio El Calvario de Santo Tomás, en el sur de la capital.

El comerciante, de 42

años, fue ultimado por tres sujetos que el viernes a las dos de la tarde llegaron al negocio supuestamente a preguntar por los precios de los productos, según dijeron testigos.

Los asaltantes encap-

—Favor pase a la página 22.

Tablero Judicial

Condenan Acusado de Violar Niña Atada Pies y Manos

AHUACHAPAN. Un tribunal de conciencia condenó al reo presente Miguel Angel Agullar al encontrarlo culpable de haber violado a una niña de nueve años tras atarla de pies y manos con una camisa.

La víctima fue violada cuando acompañaba a su madre que recogía leña en unos terrenos ubicados en la Villa de Ataco, en abril del año pasado, se indicó.

Según aparece en el Juicio Judicial, el acusado mantenía relaciones íntimas con la madre de

—Favor pase a la página 15.



MILITANTES DE LAS FPL. (Santa Ana). Raymundo Valdez, Manuel Rosa Valdez, Alfredo Antonio Morales y Rafael Valdez fueron capturados por la 2a. Brigada, por acusárseles de militar en las FPL.